



Preisverleihung NEO2019 – Der Innovationspreis der TechnologieRegion Karlsruhe



TechnologieRegion
Karlsruhe

Hightech trifft Lebensart



//GESUCHT: Künstliche
Intelligenz in der
Arbeitswelt/



//SAVE THE DATE // 23. OKTOBER UM 18 UHR IM ZKM

Zentrum für Kunst und Medien in Karlsruhe

NEO2019: herausragende Künstliche Intelligenz für die Arbeitswelt von morgen

Gesucht wurden bundesweit marktfähige Produkte oder Dienstleistungen auf Basis Künstlicher Intelligenz, deren überzeugende Leitidee von globaler Bedeutung ist. Im Rahmen der Preisverleihung werden alle nominierten Arbeiten präsentiert und der Preisträger des NEO2019 bekannt gegeben. Der Preis wird im Rahmen und in Kooperation mit der New Work Evolution 2019, Süddeutschlands Leitkongress für digitale Arbeitswelten, verliehen.

Weitere Informationen und Onlineanmeldung unter: www.trk.de/neo2019

NEO2019 – Der Innovationspreis der TechnologieRegion Karlsruhe wird unterstützt von:



[//WWW.TRK.DE/NEO2019](http://www.trk.de/neo2019)

TechnologieRegion
Karlsruhe

Hightech trifft Lebensart

